
議会報告会報告書 

                                 平成２６年８月７日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 河野 朋子 

 

平成２６年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２６年７月２４日（木）１９：００～２０：２０ 

 

２ 開催場所  

         高泊公民館    

  

３ 参加人数（市民） 

             ９  人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 河野 朋子 ）（ 岡山  明 ）（ 岩本 信子 ）（ 河﨑 平男 ） 

（ 山田 伸幸 ）（ 三浦 英統 ）（ 長谷川知司 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶 

 （２） ６月議会の報告 

① 総務文教常任委員会     （ 岡山  明 ）  〔司会〕（ 山田 伸幸 ） 

② 民生福祉常任委員会     （ 岩本 信子 ）  〔記録〕（ 三浦 英統 ） 

③ 産業建設常任委員会     （ 河﨑 平男 ）  〔受付〕（ 長谷川知司 ） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 河野 朋子 ） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

 

① 国保について医療費が上がったということであるが、基金を取り崩したとの説

明であったが基金はいくらあり、いくらになったのか。 

［回 答］ 

      基金の取り崩し前は４億９，９６７万円であり、取り崩し後は３億８，３３ 

０万１０５円となった。 

 

② デマンド交通について厚狭北部地域で運行を開始予定と言われたが、今後運行

場所の拡大はあるのか。 

［回 答］ 

  今回は実証運行であるのでこの状況を見て今後検討する。 

 

③ いじめ防止対策費の１６万円についてどのようなものか。 

［回 答］ 

  国でいじめ防止対策推進法が施行されたことに伴い、山陽小野田市いじめ対策 

の基本方針を策定したところである。教育委員会にいじめ問題対策協議会を設置 

し、協議会の中で、各学校の現状の確認や関係機関との情報交換、情報共有等を 

通じて、いじめの事前防止、早期発見、早期対応等の取組を行う。協議会のメン 

バーは民生委員やＰＴＡの代表、地域の方や学校関係者等で年２回開催予定であ 

る。今回の補正は委員への報酬であり一回１，０００円である。 

 

④ 未受診者対象のがん検診無料クーポン券配布について、今までのがん検診は有

料であったと思うが、無料券の交付は不公平さが残るのではないか。 

［回 答］ 

  ２１年から２５年にかけて乳がん検診や子宮けいがんの検診を受けていない 

方へ受診をしていただくための措置であり、乳がんと子宮けいがんの受診につい 

ては国の施策である。 

 

⑤ 高千帆福祉会館で市民が、病院関係の委員会で岩本議員の発言で「さじかげん」

という発言があったが議会に対しては謝罪があったが、市民に対しては謝罪が

ないとの事を言われたがどうか。 

［回 答］ 

  この問題は議員個人への質問でありご遠慮願いたい。 

 

⑥ 議会改革で県下１位と言われたが、今後このような言論について釈明するよう 

今後検討されるべきと思う。 


